

Se Desata la Lucha por la Presidencia Gaucha

BUENOS AIRES, 19 de abril (EFE).— La sucesión presidencial argentina entró en un periodo conflictivo por la oposición, en principio, de la marina de guerra a votar en favor del actual jefe de gobierno, Jorge Videla.

El próximo día 27 la junta militar que gobierna el país desde marzo de 1976 deberá designar "al oficial superior en situación de retiro" que ejercerá la presidencia de la nación a partir de octubre próximo, aseguraron fuentes informadas.

Con el nombramiento de un presidente (que no será, como hasta ahora, miembro de la Junta) el proceso militar argentino entrará en los cauces establecidos por las fuerzas armadas cuando derribaron a María Estela Perón.

En marzo de 1976 las "tres armas" decidieron que el comandante en jefe del ejército, general Videla,

tuviera "con carácter transitorio" la doble investidura de integrante del triunvirato gobernante y de presidente.

Desde mediados de 1976, la marina ha venido reclamando el fin de esa transitoriedad, sin ser escuchada por el ejército.

El periodo de excepcionalidad está ahora concluyendo y la junta militar elegirá un presidente, al que en lenguaje local se denomina "cuarto hombre".

El veto definitivo a Videla abriría una crisis en el actual proceso argentino porque se sabe que el ejército continúa manteniendo con firmeza la candidatura de Videla.

El elemento fundamental de este momento reside en los términos de la probable negociación entre la marina y el ejército (se sostiene que la fuerza aérea apoya la postulación de Videla).

Red Privada

Por Manuel Buendía

- ¿Otra Oficina de la CIA?
- Un Gaucho Experto

En un aristocrático edificio de las calles de Emerson, en Polanco, e identificada por una palabra que recuerda una de las letras del alfabeto griego, ocupa los pisos séptimo y octavo una supuesta agencia de relaciones públicas.

Un ciudadano argentino ha sentado ahí sus reales. Hubo una época en que los ojos de este personaje contemplaban las aguas del Caribe. Eran los días en que la fuerza armada de Estados Unidos había tomado posesión de la República Dominicana. Héctor Gar-

cía Godoy, el tragicómico pelele que los norteamericanos habían puesto como presidente provisional, recibió aviso de que ya tenía un nuevo asesor en "acción psicológica", a quien debería otorgar el nombramiento de director de la red nacional de radio y televisión.

García Godoy obedeció puntualmente, y desde entonces el gaucho que hoy ocupa sus nuevas oficinas de Polanco, muestra orgullosamente en su currículum que fue asesor "en acción psicológica" del presidente dominicano. Lo que no precisa el documento curricular es que aquella actividad se cumplió durante y a favor de la ocupación norteamericana.

(Si esto identifica o no a nuestro personaje como agente de la CIA, es cosa que el lector podría resolver por sí mismo. En estos casos, el columnista siempre recuerda lo que decía aquel granjero:

"Si yo veo una ave palmípeda, que camina como pato, grazna como pato y se junta con otros patos, probablemente tengo derecho a deducir que es pato").

Al parecer, la instalación de estas nuevas oficinas corresponde, pues, a la clase de esfuerzos —"Red Privada" de ayer— que despliega ahora la Casa Blanca en relación con sus modernos planes para México.

"RP" dijo también que la técnica empleada por los agentes de Washington tenía que ver —en uno de sus aspectos prioritarios— con la comunicación social, que es tanto información, como publicidad, propaganda y relaciones públicas.

En esas oficinas de Polanco se asegura que ha firmado contrato para desarrollar "un programa de comunicación" dentro de una entidad del gobierno que presta asistencia a los trabajadores al servicio del Estado.

En otro frente, personal de la CIA se muestra satisfecho de haber comenzado a ganar algunas posiciones que le permitirán cosechar frutos importantes durante la celebración de la Universiada en México, espléndido evento internacional del que nuestro país será sede en septiembre de 1979, con un prelude dentro de cuatro meses.